

2021年1月8日
TOTO株式会社

当社グループ会社における新型コロナウイルス感染者の発生について

当社グループ会社のTOTOアクアエンジ株式会社に勤務する社員1名（勤務地：東京都）およびTOTOウォシュレットテクノ株式会社 土岐工場に勤務する社員1名（勤務地：岐阜県）が、新型コロナウイルスに感染していることを確認いたしました。

先述の当該社員は、1月6日（水）に新型コロナウイルスのPCR検査を受検し、1月7日（木）に「陽性」と判明したものです。現在、保健所の指示により、自宅療養しています。

後述の当該社員は、1月7日（木）に新型コロナウイルスのPCR検査を受検し、同日に「陽性」と判明したものです。現在、医療機関に入院し治療を受けております。

感染の拡大を防止するため、所管保健所の指導のもと、感染者が発生した両拠点において、本日時点で以下の対応をしております。なお、両拠点とも事業活動への影響はございません。

- ・拠点における感染者の行動履歴ならびに濃厚接触者の調査
- ・拠点内の消毒作業の実施

当社は、昨年1月27日、新型コロナウイルス対応対策本部を本社に設置し、在宅勤務・時差出勤の推進、オンライン会議の実施、イベント・出張の自粛や「新しい生活様式」に沿った社内ルールの徹底等により、お客様やお取引先様、従業員の安全確保を図るとともに、感染拡大の抑止に努めております。

今後も、お客様、お取引先様、従業員の安全確保を最優先に、関係各所と連携し対応してまいります。関係者の皆さんにおかれましては、何卒ご理解のほどお願い申し上げます。